



Stellungnahme

In den letzten Tagen sind leider weitere Gerüchte und Spekulationen zum Tod von Carsten Schloter in den Medien erschienen. Swisscom nimmt auch aus Rücksicht auf die Trauerfamilie keine Stellung. Das Geschehene hat uns völlig überrascht und hinterlässt tiefe Trauer.

Carsten Schloter war in ungekündiger Stellung und hat in einer Verwaltungsratssitzung vom Mai 2013 als CEO des Konzerns und Verwaltungsratspräsident von Swisscom Schweiz die neue Organisation voll unterstützt und bestätigt, dass er die strategischen Schlüsselprojekte bei Swisscom Schweiz weiterhin selber führt. Zugleich war er Verwaltungsratspräsident von Swisscom IT Services und Fastweb.

Die Zusammenarbeit des Verwaltungsrates mit Carsten Schloter war sachbezogen und von gegenseitigem Respekt geprägt. Meinungsverschiedenheiten wurden auf der Sachebene zwischen Verwaltungsrat und CEO bereinigt.

Bern, 22. August 2013